



Grenoble, le 26 juillet 2024

## Glissement de terrain à La Rivière : le Département mobilisé

**Suite à l'éboulement exceptionnel d'une partie de la montagne située au-dessus de la RD 1532 qui a coupé la route sur plus de 800 mètres hier soir, le Département est mobilisé aux côtés des élus et des services de secours, sous l'égide du Préfet, pour sécuriser les accès et mettre en place les déviations. La route, à cet endroit, reste interdite d'accès.**

Le Département tient à saluer la très forte mobilisation de tous les services, et la parfaite coordination avec le Préfet, chef des opérations de secours. A ce stade, aucune victime n'est à déplorer mais les recherches continuent.

Le Département rappelle à tous les usagers que l'ensemble du périmètre impacté est interdit d'accès. Il leur faut emprunter les axes de déviation matérialisés sur les routes, et indiqués sur [www.itinisere.fr](http://www.itinisere.fr)

Dès que les recherches d'éventuelles victimes auront pris fin et que le site ne sera plus considéré comme dangereux, le Département pourra commencer l'évaluation des dégâts sur la route départementale. Il n'est pas encore possible de définir une date de début des travaux permettant la réouverture de cet axe.



### Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - [claire.martin@isere.fr](mailto:claire.martin@isere.fr)